

 Fecha:
 16/11/2023
 Audiencia:
 19.274
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 639 €
 Tirada:
 6.698
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 2.391 €
 Difusión:
 5.507

 Difusión:
 5.507

 Ocupación:
 26,71%



Pág: 15

ELECTRIFICACIÓN, IMPULSO AL FERROCARRIL O EL PUERTO 4.0, EN EL MENÚ

PortCastelló explora en un foro la innovación tecnológica y digital

• Cien personas asisten al encuentro que analiza los avances en el ramo

R.D.M. CASTELLÓN

Un centenar de asistentes participaron en el II Foro de Innovación que acogió la Autoridad Portuaria de Castellón. En él pudieron conocer de primera mano la política de innovación, transformación digital y sostenibilidad que impulsa actualmente PortCastelló.

El flamante director de la Au-

toridad Portuaria, Manuel García, destacó que los «puertos tienen en su misión el impulso efectivo de la innovación en todas sus vertientes como principal palanca para su transformación».

Asimismo, puso en valor el compromiso de PortCastelló con proyectos energéticos y la transición «que permitirán mejorar en eficiencia y reducir el impacto ambiental», añadió. Entre ellos se encuentran la electrificación de los muelles o el impulso del ferrocarril como medio de transporte de mercancías gracias a los acce-

sos ferroviarios sur al puerto.

Vpe portada:

3.094 €

Además, PortCastelló trabaja, junto con el Consell, para la creación de un hub tecnológico. Actualmente se están analizando diferentes espacios portuarios en los que desarrollar esa iniciativa, que tiene como fin la instalación de empresas y negocios con un marcado carácter tecnológico e innovador digitales.

A ello se suma la iniciativa Puertos 4.0 -impulsado por Puertos del Estado- y la Cátedra Smart Ports, esta última de la mano de la Universitat Jaume I. ≡



Joaquín Membrado, Manuel García y José Luis Vilar, en PortCastelló.